
Dritte Hauptabtheilung.

Von den Hülfquellen, die wir in uns
selbst finden.

Erster Abschnitt.

Daß man zum voraus sich über das Unglück nicht
genug bekümmere.

An sich selbst scheint der Egoismus nicht im Ge-
ringsten zu den Hülfquellen, die man in sich fin-
det, zu gehören, wenigstens nicht, so wie ich mir
diese Hülfquellen denke. Der Egoismus darf
weder empfohlen, noch kann er vertilgt werden.
Da er einen Gegenstand hat, der nie weder ver-
schwindet, noch untreu wird, so giebt er von
dieser Seite einigen Genuß, zugleich aber erregt
er lebhafteste Unruhen; eben sowohl, als jede Lei-
denschaft, die auf einen andern Gegenstand geht,
verzehrt sich auch der Egoismus, jedoch ohne daß